



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo el 25° Aniversario de la Sala Árbol Caído, que se conmemorará el 4 de agosto de 2023 en la localidad de Adrogué, partido de Almirante Brown.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

MARIANO CASCALLARES
Diputado
Bloque Frente de Todos
H.C. Diputados de la Prov. de Bs. As.



GO FOLIO GO Slativo

151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

FUNDAMENTOS

El 4 de agosto de 1998 nacía la primera sala de ensayos de Adrogué y alrededores. El espacio de los hermanos Mariano y Rodrigo Villasante, ambos músicos, compositores y gestores culturales, se armó en la casa de sus tatarabuelos.

Una casona tipo chorizo de 1906, de las primeras en Adrogué. Todavía mantiene su hermoso empedrado y la arboleda majestuosa que embellece, a toda la calle Toll.

Su nombre, Árbol Caído, es en referencia a un ciruelo ubicado en el centro del jardín, dónde se reunían para uno de los mejores momentos del encuentro, la tertulia.

Así, empezaron un camino lleno de canciones, de grupos de amigos, de bandas entrañables, jóvenes, adultos, principiantes o sesionistas, bajo el lema "la música se comparte".

Los 25 años del Árbol Caído, representan un hito para toda la comunidad musical, artística y cultural de zona sur. Al movimiento constante de la sala, semillero de proyectos, se le sumaron los eventos que los hermanos Villasante fueron realizando, tanto como gestores culturales o sonidistas, que es su oficio.

A partir del año 2010, se realizan en la sala los ya célebres "ensayos abiertos": Una idea simple y hermosa, en donde invitan a las bandas amigas a tocar un sábado a la noche, a puertas abiertas, y participar a sus amistades para compartir el evento.



151º Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina" BS.

Con los años la idea fue replicada en otros espacios afines de alrededor. Fueron muchos encuentros, muchas bandas, distintas etapas y diferentes ideas embelleciendo el movimiento.

Innumerables bandas participaron de los ensayos abiertos en todos estos años, casi todos de Almirante Brown, y al día de hoy lo siguen haciendo.

En el año 2011, llevaron a cabo la idea de hacer un libro documentando un poco de lo que allí estaba pasando. Lo que desembocó en un trabajo de cinco años para finalmente llegar a "Crónicas Abiertas", en el año 2016.

Por todo lo expuesto, quiero reconocer a este espacio pionero de la localidad de Adrogué y destacar todo el gran trabajo artístico allí realizado. Por ello, y para seguir enriqueciendo la cultura de todas y todos los bonaerenses, es que solicito a mis pares el acompañamiento con su voto la presente iniciativa.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a: Sala de ensayos "Árbol Caído".

MARIANO CASCALLARES Diputado Bloque Frente de Todos H.C. Diputados de la Prov. de Bs. A